

Oscar Gallardo Ríos

oscar.gallardo@australvaldivia.cl

La intervención de terceras personas es la principal hipótesis que plantea la familia de Luis Miguel Vera Segura, vecino de la localidad rural de Nontuelá Alto, en la comuna de Futrono de la Región de Los Ríos, quien fue visto por última vez el 29 de abril.

Así lo explicó Josefina Vera, hija de la víctima de presunta desgracia, quien explicó que su padre vivía solo en una vivienda ubicada en el sector La Puntilla de Nontuelá Alto, que se dedicaba a trabajar como leñador y que cumplió 39 años el 3 de julio recién pasado.

La joven detalló que su padre "fue visto por última vez el lunes 29 de abril, cuando lo ven salir de su casa cerca del mediodía. Hay testigos que dicen haberlo visto en Los Lagos, pero hay otros testigos que dicen haberlo visto en Nontuelá a esa misma hora. Entonces, no hay ninguna certeza sobre su paradero. La PDI está trabajando en tomar nuevamente todos los testimonios, porque hay muchas contradicciones en lo que señalan los testigos".

Josefina Vera además explicó que su padre padecía de epilepsia. "Por su enfermedad le costaba mucho encontrar trabajo, él tenía un tumor que le provocaba la enfermedad, pero aunque se operó le siguen dando ataques, era dependiente de sus pastillas", dijo.

INVESTIGACIÓN

Explicó que tras no lograr comunicarse con su padre durante algunos días, el miércoles 1 de mayo ingresó una de

Familia apunta a pa de terceros en desaj vecino de sector de

LOS RÍOS. *Luis Miguel Vera se extravió el pasado 29 de abril. Su hija explicó que en su casa fueron encontrados restos de sangre y objetos destruidos.*

FOTO GENTILEZA JOSEFINA VERA.



AL DESAPARECER, LUIS MIGUEL VERA VESTÍA PANTALÓN DE BUZO, BOTAS DE GOMA, POLERA NARANJA Y UN POLERÓN.